

Зимняя филологическая школа – 2021

Рождественский рассказ



ИСТОРИЯ ПРАЗДНИКА



Автор: Никита Сяский,
ученик 9 класса Ф МОУ СОШ № 23



ИСТОРИЯ ПРАЗДНИКА

Один из самых теплых и душевных праздников в нашей стране — это Рождество. А еще Рождество, как и Пасха, - величайший христианский праздник. Люди в этот день радуются рождению Спасителя, Иисуса Христа.

История этой праздничной даты следующая. Больше двух тысяч лет назад на Землю пришел Сын Божий. Он пришел, как приходят в мир простые люди: крохотным младенцем. Маленьким мальчиком он лежал в яслях. Даже животные, ослы и волы приветствовали его приход. Земные родители Иисуса Дева Мария и плотник Иосиф очень радовались. Но они знали, что их сын должен будет потом жестоко страдать и умереть за грехи человеческие.

Чтобы почтить Христа, который своей смертью спас человечество, христиане ежегодно празднуют его рождение. В сочельник люди собираются у елки за столом с праздничной кутьей. Католики делают это вечером двадцать пятого декабря, а православные, греко-католики и некоторые протестанты - вечером шестого января.

Рождество для нас - это семейный праздник. В этот день утром идут в церковь на праздничное богослужение. А еще посещают близких родственников, почитают умерших предков, вспоминают крестных родителей и несут им кутью. А молодежь и дети идут колядовать и разыгрывать вертеп, то есть традиционное рождественское представление.

В вертепе играют колоритные персонажи, одетые в яркие наряды. Это рогатая коза, остроумный цыган, веселый дед, медведь, врач, который лечит козу, и другие. Молодежь поздравляет всех вокруг с рождением Спасителя и прославляет его.

One of the warmest and most heartfelt holidays in our country is Christmas. And Christmas, like Easter, is the greatest Christian holiday. People on this day rejoice at the birth of the Savior, Jesus Christ.

The history of this holiday date is as follows. More than two thousand years ago, the Son of God came to Earth. He came as ordinary people come into the world: a tiny baby. As a little boy, he lay in a manger. Even the animals, donkeys and oxen, welcomed him. Jesus ' earthly parents, the Virgin Mary and Joseph the carpenter, were very happy. But they knew that their son would then have to suffer cruelly and die for the sins of men.

To honor Christ, who saved humanity by his death, Christians celebrate his birth every year. On Christmas Eve, people gather at the Christmas tree at the table with a festive kutia. Catholics do this on the evening of the twenty-fifth of December, and Orthodox, Greek Catholics and some Protestants do it on the evening of the sixth of January.

Christmas is a family holiday for us. On this day, in the morning, they go to church for a festive service. They also visit close relatives, honor their deceased ancestors, remember their godparents and bring them kutya. And young people and children go to caroling and play a nativity scene, that is, a traditional Christmas performance.

Colorful characters dressed in bright outfits play in the nativity scene. These are a horned goat, a witty gypsy, a cheerful grandfather, a bear, a doctor who treats a goat, and others. Young people congratulate everyone around on the birth of the Savior and glorify him.